

20200304_1100_Antrag_Bücherschränke aus umgebauten Telefonzellen

Antrag betreffend Bücherschränke aus umgebauten Telefonzellen

Die NEOS-Bezirksräte Christine Hahn und Roman Sonderer stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 4.3.2020 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Magistratsabteilungen werden ersucht zu prüfen, wie weit das erfolgreiche Konzept der umgebauten alten orangefärbigen Telefonzellen als Bücherschränke wie bei den Mistplätzen der MA 48, auch auf andere Plätze im Bezirk ausgeweitet werden kann.

Begründung:

Das Konzept der umgebauten orangefärbigen Telefonzellen als Bücherschränke bewährt sich auf den Mistplätzen der MA 48. Für viele Menschen im Bezirk sind die Wege dorthin allerdings weit. Daher sollten an frequentierten Plätzen, wie z.B. dem neugestalteten Reumannplatz, oder bei der VHS Favoriten beim Arthaberpark, oder im Helmut-Zilk-Park, solche Telefonzellen aufgestellt werden. Das Konzept bewährt sich auch in anderen Bezirken.

Wien, am 28.2.2020

Christine Hahn

Roman Sonderer